



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2018/03959**
Datum: 04.04.2018
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Dr. Inés Brock
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.04.2018	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Stand der Erarbeitung einer Schulhofkonzeption

Mit Ratsbeschluss vom Mai 2014 (auf Antrag V/2014/12616 der Fraktion MitBÜRGER für Halle/NEUES FORUM) wurde die Stadtverwaltung beauftragt, für die einzelnen Schulformen Standards für die Gestaltung von Schulhöfen zu entwickeln. Zuletzt wurde im September 2016 im Bildungsausschuss über den aktuellen Bearbeitungsstand informiert und eine geschäftsbereichsübergreifende Arbeitsgruppe angekündigt, die den Stadtratsauftrag bearbeitet. Ein weiterer Zwischenbericht im Bildungsausschuss war für Februar 2017 angekündigt, erfolgte allerdings nicht.

In den Finanzplan 2018 ff. wurden nunmehr Investitionsmittel für Schulhof-Außenanlagen für zahlreiche Schulen eingestellt, Gestaltungs- und Baubeschlüsse zu den konkreten Maßnahmen stehen bisher noch aus. Die Projekte sollen mit eigenen städtischen Mitteln finanziert werden.

Wir fragen:

Wie ist der aktuelle Stand der Erarbeitung von Standards für die Gestaltung von Schulhöfen für die einzelnen Schulformen? Wann sollen diese in den Ratsgremien behandelt werden?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

16.04.2018

Sitzung des Stadtrates am 25.04.2018

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Stand der Erarbeitung einer Schulhofkonzeption

Vorlagen-Nummer: VI/2018/03959

TOP: 10.15

Antwort der Verwaltung:

Wie ist der aktuelle Stand der Erarbeitung von Standards für die Gestaltung von Schulhöfen für die einzelnen Schulformen? Wann sollen diese in den Ratsgremien behandelt werden?

Im Rahmen des Investitionsprogrammes „Bildung 2022“ findet auch die Gestaltung der Schulhöfe statt. In die Planung der Außenflächen, zu denen Schulhöfe gehören, werden die Schulgremien aktiv eingebunden, so dass für alle Schulen altersgerechte Flächen und Geräte zur Verfügung stehen. Die entsprechenden Gestaltungsbeschlüsse werden den Gremien jeweils vor Umgestaltung vorgelegt.

Katharina Brederlow
Beigeordnete